

Stimulation/Energie durch Farblicht



Dass Licht und Farbe eine wesentliche Rolle für ein gesundes Leben spielen, wurde schon sehr frühzeitig erkannt. (Farbtherapie, Orbis Verlag, Karl Ryberg) Farbe wirkt auf den menschlichen Organismus. Dabei ist nicht nur die durch die Augen aufgenommene Lichtstrahlung gemeint, sondern alle Zellen und die feinstofflichen Energieströme in unserem Körper. Durch den deutschen Physiker Prof. Dr. Popp wurde der wissenschaftliche Beweis erbracht, dass jede lebende Zelle Licht abstrahlt und aufnimmt.

Durch eine richtige Farbschwingung werden dem Körper die Impulse gegeben, Prozesse der Selbstheilungskräfte zu aktivieren und zu fördern. Durch die richtige Farbe wird eine "Informationslücke" aufgefüllt, damit unser Körperprogramm wieder ungestört laufen kann. Eine ins Stocken geratene Energie kann damit zum Fließen gebracht werden.

Licht wird über die Augen, wie auch über die Haut aufgenommen. Der Mensch wandelt das Licht in elektromagnetische und elektrochemische Energie um, die er für den Stoffwechsel und den Hormonhaushalt benötigt. Diese Licht- und Farbinformationen werden an das Zwischenhirn weitergeleitet und wirken auf das vegetative Nervensystem. Die Wahrnehmung von Farben hat direkten Einfluss auf unsere seelische Stimmungslage.

Der indische Arzt Dr. Dinshah P. Ghadihat hat die Spektrum-Chrom-Farbtherapie bereits vor ca. 70 Jahren entwickelt.

Seine Entdeckungen beruhen auf den Erkenntnissen der großen deutschen Wissenschaftler Kirchhoff, Bunsen und Fraunhofer. Dinshahs geniale Überlegung: Schwingungen erzeugen Resonanz, somit muss die chemische Reaktion eines Elements in unserem Körper auch mit entsprechendem Licht erzielt werden können. Bei der 12-Farben-Lichttherapie nach Dinshah Ghadihat werden Farbfolien mit ganz bestimmten Wellenlängen benutzt.

Methode

Die Haut einer oder mehrerer bestimmten Körperzonen wird direkt mit farbigem Licht bestrahlt. Die Frequenz einer bestimmten Farbe resoniert dabei mit den Biophotonen (Licht der Körperzellen bzw. DNS) wodurch die Wirkung auf den Organismus übertragen wird. Unsere Haut ist als größtes Sinnesorgan somit eine ideale Schnittstelle für die Informationsübertragung. Farben wirken durch Ihre Schwingung auf den menschlichen Organismus.

Bitte beachten Sie, die Stimulation durch Farben ersetzt in keinem Fall den Besuch bei einem Arzt oder Therapeuten und verspricht keine Heilung.

**Gesundheit und Wohlbefinden können gefördert und unterstützt werden.
Eine ideale Begleitung zu alternativen Methoden**